



EXPOSITION
DE
LA SOCIÉTÉ DES AMIS DES ARTS.
(1846-47).

Lorsque Boileau a dit :

La critique est aisée, mais l'art est difficile,

il a dit une belle sottise au point de vue actuel. Le contraire eût été beaucoup plus vrai. De nos jours, en effet, rien n'est plus aisé que l'art ; consultez sur ce point tous ceux qui se flattent d'en faire ; rien n'est plus difficile que la critique, interrogez tous ceux qui l'exercent ; et pourtant il n'est personne qui, à la vue d'un mauvais tableau ou à la lecture d'un mauvais roman, n'ait ambitionné le sceptre du feuilleton pour donner sur les doigts de celui qui lui a causé quelques